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Entrée en fonction du nouveau Vice-Gouverneur Général pour l’Ibéro-
Amérique

Les investitures à Tarragone se sont bien déroulées, avec une forte présence de Chevaliers et
de Dames : 8 Chevaliers, 5 Dames et un Ecclésiastique ont été adoubés en ce beau jour de
juin 2019. Étaient également présentes de nombreuses Lieutenances étrangères : les Lieutenants
d’Angleterre, des Pays-Bas, des USA Middle Atlantic (Washington), d’Espagne Occidentale, et le
Délégué Magistral de Russie, en plus des délégations du Portugal et de la France.

Au dîner de gala, entre le plat principal et le dessert, le Secrétaire de la Lieutenance a lu le message
du Gouverneur Général Leonardo Visconti di Modrone, suivi après du discours du Grand Maître. La
lecture du message du Gouverneur Général, retenu pour raison de santé, a été très bien accueillie.

Le lendemain, avant la Messe à Poblet, Enric Mas, Vice-Gouverneur Général pour l’Ibéro-Amérique,
est entré en fonction, ainsi que le nouveau Lieutenant pour l’Espagne orientale, Juan-Carlos de Balle
y Comas.

(5 juillet 2019)
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Le nouveau Vice-Gouverneur Général pour l’Amérique hispanique, Enric Mas, en compagnie du Vice-Gouverneur
Général pour l’Europe, Jean-Pierre de Glutz.

Il s’est agi de la dernière rencontre des Lieutenants européens à laquelle Enric Mas a participé en
fonction de Lieutenant pour l’Espagne orientale. Toutefois, nous continuerons à entendre parler de
lui, car le Grand Maître l’a nommé Vice-Gouverneur Général pour l’Ibéro-Amérique, une nouvelle
fonction qui a été créée. Enric Mas considère que le mot-clé de ce rôle est “service” : « Là où il n’y
a pas de Lieutenances, il s’agit d’en encourager la fondation, et là où il y en a, d’être à leur service
en fournissant tout le soutien nécessaire ».

« Le fait d’avoir exercé le rôle de Lieutenant – a poursuivi Enric Mas – m’aide à comprendre leurs
besoins et leurs attentes, car les questions que les Lieutenants doivent affronter sont les mêmes que
j’ai dû moi aussi gérer ». Le Vice-Gouverneur Général pour l’Ibéro-Amérique commence son mandat
à la fin de juin 2019 et il voit de nombreuses possibilités pour l’avenir : « L’Amérique latine est plus
qu’un continent et offre de grandes opportunités de croissance dans tous les secteurs. C’est une
région où l’Ordre du Saint-Sépulcre peut certainement continuer à se développer ».

Nous présentons nos meilleurs voeux à Enric Mas au début de son mandat.


